

DIARIO DE BARCELONA,

Del Viernes 24 de Mayo de 1805.



San Juan Régis, Confesor. — Las Quarenta Horas están en la Iglesia de la Real Casa de Caridad: se reserva á las siete y media.

*Afecciones astronómicas de mañana.*

Sale el sol á las 4 h. 38 m. ; y se pone á las 7 h. 22 m. Su declinacion es de 20 g. 55 m. 30 s. Norte. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 56 m. 30 s. Sale la luna á las 2 h. 4 m. de la madrugada : pasa por el meridiano á las 8 h. 52 m. de la mañana misma ; y se pone á las 3 h. 51 m. de la tarde. Y es el 27 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
22 á las 11 de la noc.	14 grad. 8	27 p. 7 l. 8	S. S. E. cub. lluvia.
23 á las 6 de la mañ.	14	27 6 3	S. O. idem llovisna.
23 á las 2 de la tard.	16	27 6 8	S. S. O. entrecubierto.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Quedan señalados los dias de hoy , mañana y el Lunes próximo para continuarse la subhasta de unas Casas que administran el P. Preposito y convento de San Sebastian , con inversion de sus productos á pios Establecimientos , y se hallan sitas en esta ciudad , haciendo esquina á las calles den Gignás y de los Cambios , tasadas en 17,600tt 24 en venta, y en 620tt en renta , sin deducion de cargas ; y en el último de dichos dias se procederá al remate á favor del mas congruo licitador que se presente , al tenor de las tabas que tiene el corredor Vicente Alarét.

El Domingo , dia 26 del corriente mes , se cerrará la subscripcion á la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 20 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho , dotadas como sigue:

- 1.<sup>a</sup> . . . de 300tt y un Cordero.
- Seguirán 6 . . . de 100tt y un Cordero cada una.
- Última. . . . . de 150tt y un Cordero.

De órden del muy ilustre señor Intendente y Subdelegado de Rentas de este Ejército y Principado de Cataluña, se hace saber á todos los que quisieren arrendar el derecho que percibe la Real Hacienda del Aguardiente y Licores á su introduccion por las puertas de esta ciudad, y su marina, que se subhastará en la casa-morada de su Señoría á las diez horas de la mañana del dia 5 de Junio próximo y siguientes hasta el dia 8 del mismo en que se rematará al mas beneficioso postor, con las condiciones de la taba que se hallará en poder del pregonero Vicente Alarét.

REAL LOTERÍA. El próximo Martes dia 28 del corriente, á las nueve de la noche, se cierra la admision de Juegos para la Extraccion que se debe sortear en Madrid el dia 10 de Junio.

Se hace saber al Público que se ha señalado el dia 27 del corriente, á las nueve horas de la mañana, en la casa morada del muy ilustre señor Intendente General, para la subhasta del asiento que insigniando Real órden debe hacerse por uno, dos ó tres años, que empezarán el dia 1.º de Setiembre proximo, de la provision de Paja necesaria para la Caballería y Dragones que existan y transiten por él durante el referido tiempo, baxo las condiciones de las tabas que paran en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

Igualmente se subhastará el arriendo de las Rentas que S. M. percibe en las villas de Talarn y la Guardia, baxo las condiciones de la taba que paran en poder del referido pregonero del Rey.

El capitan Simon Zar, imperial, con su bergantin nombrado Apolo, saldrá de este puerto para el de Nápoles y Mesina por toda la próxima semana: qualquiera que tenga géneros ó quiera ir de pasagero para dichos destinos, acudirá á la plaza de Palacio, donde encontrarán al dicho capitan para tratar del ajuste.

Hoy es el segundo de los tres dias señalados para seguir la subhasta y verificarse el remate sin falta de las quatro Fincas que dexó para Establecimientos piadosos Pedro Gascon, boticario, sitas en el lugar y término de Viladecans, respecto de haberse dado á cada una de ellas postura que cubre la tasa: tambien se seguirá la subhasta y verificará el remate, si se da postura admisible, en las Casas de los Tallers que fueron del difunto Dr. D. Juan Armadans, presbítero; de las otras sitas en la misma calle, y de una no acabada de concluir, sita en el lugar de Sarriá, pertenecientes estas dos á la Testamentaria del difunto Joseph Casadevall: todo lo que queda por mas extenso evidenciado en el Diario del dia de ayer, de lo que tiene sus respectivas tabas el corredor subhastante Vicente Alarét, y el actuario en sus expedientes. — Ramon Cortés y Sort, Escribano mayor.

*Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.* tron Jayme Bosch, mallorquin, laud la Virgen de los Desamparados, con

De Mallorca, en 2 dias, el pa- naranjas.

De Civitavecchia , en 21 dias , el capitán Jacobo Brechan , danes , bergantín Neptuno , con botada , al señor Basigalupi.

De Algeciras , en 8 dias , el capitán Martin Christian Reman , sueco , bergantín Dorotea Federica , en lastre.

De Norvega , en 40 dias , el capitán Samuel Lafberg , sueco , bergantín Navegacion , con fierro y tablas , á la órden.

De Villajoyosa , en 8 dias , el patrón Agustín Tonda , valenciano , laud Santa Marta , con esparto.

*Trecenario.* Hoy , dia 24 , y segundo del que se hace á San Francisco de Paula , predicará de la *Virtud de la Esperanza del Santo Patriarca* , el R. P. Fr. Manuel Gomá , predicador general de padres Dominicós.

*Venta.* Quien quiera comprar Lefa de un barco , Tablas y otras diferentes Piezas que pueden ser útiles para varios usos , y se darán á precio moderado , acuda á la Playa , cerca del primer Cuerpo de Guardia.

*Retornos.* En la Fonda del Gran Comercio , calle de Moncada , hay de retorno tres Calesas para Valencia ó Madrid ; y una para Perpiñán ó Narbona.

*Pérdidas.* El dia 18 de este mes se perdió en esta ciudad una Hebillas de plata grande á la chartre , con dos lazos al medio de ella : se darán dos pesetas de gratificación , y darán razon en casa Joseph Moller , platero , en la Platería , y enseñará la compañera.

Quien haya recogido un Perro blanco de pelo largo , que se extravió el 12 del corriente , sirvase devolverlo en casa del sastre Joseph Pijoan , en la plazuela de San Francisco , y se le darán cinco pesetas por el hallazgo.

El 10 del corriente desde la pla-

za de la Verónica , pasando por varias calles , á la Iglesia de la Merced , y de ésta á la de San Francisco de Asis , se perdieron un par de Botones de oro para puños : el que los haya encontrado , tendrá la bondad de llevarlos en casa de Don Estéban Aldebert , en dicha plaza , donde se le enseñará el par compañero , y se le gratificará con dos pesetas.

Desde la calle Nueva de San Francisco á la Real Audiencia , el dia 14 del corriente , se perdieron quatro Diarios de los dias 11 á 14 inclusive , una Gazeta de 11 del corriente , y dos Cartas dirigidas al R. Félix Plá y Batlle , Presbítero , y Cura de San Andrés de la Barca , todo envuelto con medio pliego de Gazeta y atado con un hilo : al que lo devuelva en dicha calle Nueva de San Francisco , frente á la Iglesia del Espíritu Sto. , en casa de Don Ramon Antonio Plá , se le gratificará con quatro reales.

Quien hubiese hallado un Pañuelo con listas , y marcado con la letra M. y el número 3 , que se perdió en el Teatro el dia 10 del corriente , sirvase llevarlo á casa de la señora de Feu , calle de San Pablo , frente á un cordonero , piso segundo , donde entregandolo á Maria Mas , se le dará una peseta por el hallazgo.

Se perdieron el dia 9 del corriente desde la calle Ancha hasta la del Conde del Asalto dos Monedas en oro de dos duros cada una , y quatro pesetas envueltas en un papel de estraza : al que las haya hallado y quiera volverlas á Serafina Arbó , en la escalerilla den Batlle , tercer piso , en la calle del Marques de Barbará , se le dará una gratificación.

En la mañana del día 22 ha perdido una señora una Sortija de una esmeralda, con las demas señas que se dirán, desde la plazuela de San Francisco hasta la Platería, ó desde esta por la Bocaría hasta la misma plazuela: se gratificará á quien la haya encontrado y de aviso al calcetero del lado de casa Rotxotxo, fabricante de naypes.

*Hullazgos.* Josefa Viñas, menor, que vive en casa Joseph Calaf, plaza del Rey, devolverá á quien le haya perdido un perro fino de lanas largas.

El día 9 del corriente se halló una Hebilla de plata sin charnela: su dueño acuda en la tienda de tintorero de la calle de la Librería, donde enseñando la compañera se la entregarán.

Un aprendiz terciopelero, de la casa del señor Manuel Berenguer, encontró dias pasados una Relacion de los quintales de algarrobas que han producido las descargas de los patrones en el mes de Abril último, y como á mas de estar circunstanciados los nombres de los dueños y patrones, hay al último una firma con rúbrica, es de creer que haga falta al sugeto que la ha perdido, el que se servirá conferirse con Mariano Berenguer, que vive en la plazuela *dels Peixos*, quien se la entregará.

Hace mucho tiempo que un sugeto encontró en la Rambla un tomo del Diccionario de los dichos y hechos de la Historia antigua: si su dueño quiere recogerlo, ó bien deshacerse de la obra, acuda al des-

pacho de este Periódico, donde le infermarán.

*Servientes.* Juan Casteron, que compone paraguas en la calle mas alta de San Pedro, dará razon de un buen criado que sabe peynar y guisar.

Don Pablo Company, que vive en la calle den Roca, escalerilla número 50, tercer piso, al lado del cerragero, dará razon de un jóven que desea servir de lacayo.

Un cocinero de profesion busca acomodo, sea en esta ciudad ó fuera de ella: tiene personas de distincion que le abonarán; y darán razon en la oficina de este Periódico.

Una jóven de edad de 14 años, desea acomodarse en una casa: sabe hacer calceta, y se ocupará tambien en cuidar de algun niño: darán razon de ella en la plazuela de San Francisco, al lado dels *Escudellers*, número 30, donde vive un texedor de velos.

Francisco Pusalgas, sastre, que vive en la esquina de la calle den Raurich, dará razon de una muchacha de 14 años, que desea emplearse ó para pasear alguna criatura, ó para servir en lo que pueda.

*Teatro.* Hoy, á las cinco y media, se representa por la compañía Española, la comedia, en cinco actos, titulada: *Las Cárceles de Lemberg y heroico Rey de Polonia*: con el bayle la Sencillez, en el que saldrá la señora Amalia Muzarelli (ya restablecida) á ocupar su parte; y el saynete el Plebeyo noble.

CON REAL PRIVILEGIO.